



# **MARAVILLAS DE COLOMBIA**



#### CRUCERO DESDE: CARTAGENA A BARRANQUILLA

Sumérgete en las maravillas que encierra este país sudamericano mientras recorres el magnífico río Magdalena. Recorre las calles de Palenque, la primera ciudad libre de Colombia, moviéndote al ritmo de la cumbia y el vallenato, estilos musicales mundialmente reconocidos. Deléitese con el colorido barrio de Getsemaní en Cartagena, absorbiendo los colores vivos y la cultura que se muestra tan ingeniosamente en las paredes de las casas, cafés y tiendas familiares. Descubra cómo las culturas española y pre colonial se combinaron para traernos la música, las mentes y la cultura que existen en el país hoy. Deje que estos impresionantes destinos lo inspiren mientras abraza el alma de este fascinante río y las conmovedoras personas que viven junto a él.

PAÍS: COLOMBIA RÍOS: MAGDALENA



# Itinerario detallado MARAVILLAS DE COLOMBIA

CARTAGENA A BARRANQUILLA

#### DÍA 1

### **CARTAGENA - EMBARQUE**

Llegada a Cartagena, la hermosa capital de la región de Bolívar ubicada en la costa caribeña de Colombia. Después de instalarse en su camarote, disfrute de un recorrido por el impresionante barrio de Getsemaní. Con los colores vibrantes de las casas y el arte callejero, así como las deliciosas delicias locales que se pueden encontrar en toda la zona, este vecindario histórico deleitará todos tus sentidos. Al regresar a su barco, emprenda su viaje por el mágico río Magdalena. (D)

#### DIA 2

#### **GAMBOTE (PALENQUE) – CALAMAR**

Por la mañana, experimente el pueblo de Palenque, el primer "pueblo libre" en las Américas. Fundado por quienes huyeron de la vida de la esclavitud durante la época colonial, el espíritu y la apariencia de este pueblo se ha conservado a través del tiempo. En 1713, la corona española emitió un Real Decreto que liberó oficialmente a la gente de Palenque de la esclavitud. Sumérgete en la cultura y las tradiciones profundamente arraigadas del pueblo, que son tan distintas que la UNESCO declaró a Palenque como Obra Maestra del Patrimonio Oral e Inmaterial de la Humanidad. Una parte importante de su herencia es la música y el estilo rítmico que se desarrolló en esta ciudad, que disfrutarás durante una actuación especial de músicos locales. Más tarde en el día, visite Calamar. Ubicada a la entrada del Canal del Dique, esta ciudad se estableció por primera vez en 1840. Sea testigo de sitios históricos como la Iglesia de la Inmaculada Concepción mientras recorre este hermoso destino en paolo (un taxi en bicicleta para dos). (B, L, D)

#### DÍA 3

#### SANTA BÁRBARA DE PINTO - MOMPOX

Pasa tu mañana en Santa Bárbara de Pinto, ubicada a orillas del brazo Mompox del río Magdalena. Disfrute de un recorrido a pie por esta ciudad tradicional, donde podrá ver lugares de interés locales como la iglesia de la iglesia de Santa Bárbara y disfrutar de intrincadas artesanías hechas a mano creadas en la ciudad. Por la tarde, llegue a la ciudad isleña de Mompox, donde será recibido con los brazos abiertos y música animada durante una presentación exclusiva de jazz interpretada por músicos locales. (B, L, D





# DÍA 4 MOMPOX

Un pueblo detenido en el tiempo, Mompox encarna la apariencia de muchos pueblos durante la época colonial. Fundado en 1540, este remoto pueblo se convirtió en un importante puesto comercial español. Algunos españoles descubrieron que Mompox era un refugio para mantener el oro y otros tesoros protegidos de los piratas que saqueaban ciudades costeras como Cartagena, y con este metal precioso y el trabajo de hábiles artesanos de España llegaron artefactos bellamente elaborados. Desde entonces, el pueblo se ha hecho famoso por sus increíbles joyas de filigrana, de las cuales podrás conocer más durante tu recorrido de este tour por la tarde. Mientras visita esta isla única, viaje a través de la increíble región ecológica de Ciénega Pijiño, explorando el enorme lago que alberga una variedad de flora y fauna nativa de la región. Por la tarde, dé un paseo por esta histórica ciudad en una visita guiada a pie. Con impresionantes iglesias coloniales, la impresionante naturaleza que rodea la ciudad y deliciosas delicias locales como el queso capa y la butifarra, Mompox seguramente será un punto culminante de su viaje a lo largo del magnífico río Magdalena. (B, L, D)

# DIA 5 MOMPOX – EL BANCO

Despídase de Mompox antes de embarcarse en un crucero panorámico por uno de los tramos más impresionantes del río Magdalena, la región de La Mojana, y llegar al pueblo de El Banco, ubicado en la intersección de los ríos Magdalena y César. Fundado en un lugar estratégico tanto para los nativos como para los españoles, el pueblo fue destruido repetidamente en sus luchas y luego reconstruido sobre sus cenizas. En 1749, un esclavo negro liberado llamado José Domingo Ortiz condujo a un grupo de colonos a este lugar especial, llevando consigo una estatua de la Virgen María, tomando este lugar como su nuevo hogar. Por esta conexión, la Virgen de la Candelaria, especial advocación de la Virgen María, es especialmente venerada en esta región. Embárcate en una caminata guiada por este increíble destino y aprende más sobre su historia como el lugar de nacimiento de la cumbia, un género icónico de música y baile que ahora se ha popularizado en todo el mundo. Lo que comenzó como una danza de cortejo practicada por esclavos africanos, luego incorporó pasos americanos e instrumentos europeos y africanos, se ha convertido en una sensación mundial, que es especialmente popular en la región andina de Colombia. Por la noche, disfrute de una cena exclusiva en la ciudad y sea testigo de una increíble actuación de cumbia de los lugareños. (B, L, D)







# DÍA 6 MAGANGUE

Sea testigo de las vistas, escuche las llamadas de los pájaros y observe la vida silvestre a su alrededor mientras pasa el día en Magangué. Sumérjase en la presencia de la naturaleza colombiana que rodea esta ciudad en un tour de observación de aves, que le brinda una oportunidad única de ver aves que solo se encuentran en esta parte específica del país. También puede realizar un recorrido de senderismo por la pintoresca Ciénega, un pueblo lleno de herencia colombiana. (B, L, D)

# DÍA 7 NEUVA VENECIA – BARRANQUILLA

Por la mañana, visita al Pueblo Flotante de Nueva Venecia. Una ciudad encantadora llena de lugareños acogedores, Nueva Venecia, o "Nueva Venecia", solo se puede navegar en barco. Con sus hermosas casas coloniales, su vívida arquitectura y su santuario local que protege la flora y fauna autóctonas, este pueblo resalta la belleza y calidez de Colombia. Sé testigo de su esplendor mientras recorres el pueblo. Mientras esté aquí, explore este pueblo y aprenda más sobre la vida de su gente durante una visita quiada. Disfruta de las artesanías y el arte tradicional que se exhiben, aprende sobre las técnicas que usan los pescadores de Nueva Venecia y prueba las delicias locales mientras disfrutas de este pueblo y su cultura única. Más tarde en el día, aventúrate a la hermosa ciudad costera de Barranquilla, un destino vibrante hogar de músicos, escritores y artistas notables. Sumérjase en la calidez y la cultura de la atmósfera de la ciudad mientras se aventura por este magnífico lugar, donde podrá visitar lugares famosos como las bocas de cenizas, el punto en el que el mágico río Magdalena se encuentra con el impresionante Mar Caribe y el Museo del Carnaval., que muestra la historia única de este increíble festival. Por la noche, disfrute de una celebración de Carnaval exclusiva solo para los huéspedes de AmaWaterways mientras brindamos la experiencia tradicional completa a nuestros huéspedes durante todo el año. (B, L, D)

# DÍA 8 BARRANQUILLA – DESEMBARQUE

Despídase de su barco y su tripulación mientras desembarca y se prepara para su vuelo de regreso a casa. (B)





#### PRE & POST TOURS OPCIONALES

# 2 Noches en Cartagena Pre Crucero CARTAGENA A BARRANQUILLA

### DÍA 1 CARTAGENA

Llegada a Cartagena, la hermosa capital de la región de Bolívar ubicada en la costa caribeña de Colombia. Aprovecha el día para deleitarte con la hermosa ciudad costera de Cartagena. Muchos españoles acudieron en masa a este lugar cuando escucharon historias de oro encontrado en las tumbas de líderes indígenas, expandiendo este pequeño puerto en una ciudad próspera. Mientras recorre la ciudad, puede presenciar lugares emblemáticos como la Catedral de Cartagena o los muros de piedra construidos para proteger la ciudad del saqueo de los piratas, aunque no impidieron que Sir Francis Drake tomara la ciudad para pedir rescate en 1586. (B)

#### DIA 2 CARTAGENA

Comience su día explorando el increíble Castillo de San Felipe designado por la UNESCO, la fortaleza que defendió a Cartagena de los ataques franceses y británicos. Por la tarde, profundice en la enriquecedora historia de esta ciudad caribeña mientras visita el Museo del Oro, que presenta artefactos antiguos de oro de las culturas indígenas que se encuentran en esta región. También visitará el Museo Naval del Caribe. Sigue la historia de este fascinante país y su increíble historia naval desde la época prehispánica hasta la actualidad. (B)

# DÍA 3 CARTAGENA – EMBARQUE

Antes de salir de su hotel, recorra las famosas bóvedas de Cartagena. Estas bóvedas han pasado por muchas transformaciones, de ser la sede española a una prisión para quienes buscan la independencia de España a las galerías de arte, restaurantes y tiendas que puedes presenciar hoy. Después de instalarse en su camarote, disfrute de un recorrido por el impresionante barrio de Getsemaní. Con los colores vibrantes de las casas y el arte callejero, así como las deliciosas delicias locales que se pueden encontrar en toda la zona, este vecindario histórico deleitará todos tus sentidos. Por la noche, observe la puesta de sol en Cartagena durante una excursión especial en crucero. Al regresar a su barco, emprenda su viaje por el mágico río Magdalena. (B, D)





# 3 Noches en Medellín, 2 Noches en Cartagena Pre crucero MEDELLÍN A BARRANQUILLA

# DÍA 1 MEDELLÍN

Llegada a la ciudad de Medellín, la segunda ciudad más grande de Colombia. Nombrada la ciudad más innovadora del mundo por el Urban Land Institute en 2013, esta fascinante ciudad combina las comodidades moDernas con la historia colonial. Regístrese en su hotel y disfrute de su primera noche en esta ciudad única.

# DIA 2 MEDELLÍN

El clima ideal de la región y las condiciones del suelo, combinados con la habilidad y la pasión de los agricultores locales, crean una experiencia de café única y deliciosa, que puede conocer y disfrutar por sí mismo durante una excursión guiada. Antes de que la mayoría de las fincas cafetaleras se mudaran al sur, el estado de Antioquia fue donde comenzó el crecimiento del café en Colombia, sembrando la semilla de la tradición y la cultura fuertemente en esta región. Los granos de café que se cultivan en Medellín son conocidos por sus perfiles de sabor ricos y complejos, con notas de chocolate amargo, caramelo y bayas. Este delicioso café también está certificado por organizaciones como Rainforest Alliance, que garantiza que el café se cultiva de manera sostenible y respetuosa con el medio ambiente. (B, L)

# DÍA 3 MEDELLÍN

Si bien la ciudad alguna vez fue conocida por sus campañas violentas, Medellín ha experimentado transformaciones sociales impresionantes, y podrá examinar las drásticas diferencias mientras recorre la Comuna 13. Este vecindario alguna vez fue el centro de la influencia de la corrupción política en la ciudad, y ahora tiene elevado a un lugar de comunidad, música y arte fortalecidos. Viaja en un teleférico a través de esta zona única y sé testigo de cómo ha crecido. (B)









#### DÍA 4

#### **MEDELLÍN – CARTAGENA**

Por la mañana, salga de su hotel y vuele a Cartagena, la hermosa capital de la región de Bolívar ubicada en la costa caribeña de Colombia. Aprovecha el día para deleitarte con la hermosa ciudad costera de Cartagena. Muchos españoles acudieron en masa a este lugar cuando escucharon historias de oro encontrado en las tumbas de líderes indígenas, expandiendo este pequeño puerto en una ciudad próspera. Mientras recorre la ciudad, puede presenciar lugares emblemáticos como la Catedral de Cartagena o los muros de piedra construidos para proteger la ciudad del sagueo de los piratas, aunque no impidieron que Sir Francis Drake tomara la ciudad para pedir rescate en 1586. (B)

### DIA 5 CARTAGENA

Comience su día explorando el increíble Castillo de San Felipe designado por la UNESCO, la fortaleza que defendió a Cartagena de los ataques franceses y británicos. Por la tarde, profundice en la enriquecedora historia de esta ciudad caribeña mientras visita el Museo del Oro, que presenta artefactos antiguos de oro de las culturas indígenas que se encuentran en esta región. También visitará el Museo Naval del Caribe. Sique la historia de este fascinante país y su increíble historia naval desde la época prehispánica hasta la actualidad. (B)

# DÍA 6 **CARTAGENA - EMBARQUE**

Antes de salir de su hotel, recorra las famosas bóvedas de Cartagena. Estas bóvedas han pasado por muchas transformaciones, de ser la sede española a una prisión para quienes buscan la independencia de España a las galerías de arte, restaurantes y tiendas que puedes presenciar hoy. Después de instalarse en su camarote, disfrute de un recorrido por el impresionante barrio de Getsemaní. Con los colores vibrantes de las casas y el arte callejero, así como las deliciosas delicias locales que se pueden encontrar en toda la zona, este vecindario histórico deleitará todos tus sentidos. Por la noche, observe la puesta de sol en Cartagena durante una excursión especial en crucero. Al regresar a su barco, emprenda su viaje por el mágico río Magdalena.







# 3 Noches en Panamá Post Crucero CARTAGENA A PANAMA DÍA 8

# BARRANQUILLA - DESEMBARQUE - PANAMÁ

Desembarque de su barco y vuele a la ciudad de Panamá, famosa por el canal que separa América del Norte y América del Sur. Comience su viaje a Panamá en Panamá La Vieja, el sitio de la Ciudad de Panamá original. Ubicado en medio de rascacielos, este encantador Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO aún conserva su sabor místico inicial. Construida sobre un pueblo indígena, Panamá La Vieja fue la primera ciudad fundada por España en la costa del Pacífico en 1519. Continúe hacia Causeway Amador, un camino que une la ciudad de Panamá con las islas de Naos, Perico y Flamenco, mientras se sumerge en las vistas modernas de esta maravillosa ciudad. Por la tarde, explore el intrigante Museo de la Biodiversidad. Diseñado por el renombrado arquitecto Frank Gehry, este museo único lo invita a profundizar en las historias que rodean los diversos ecosistemas del país, las fuerzas tectónicas de la tierra y los primeros asentamientos humanos en el área, todos unidos para crear el Panamá que conocemos hoy. Después, camina por los colores vivos del Casco Antiguo, donde te hospedarás durante tu estadía en esta increíble ciudad. (B)

# DÍA 9 PANAMÁ

Contempla la majestuosidad artificial del Canal de Panamá durante este día completo de increíbles excursiones. Antes de que se construyera esta maravilla de la ingeniería, los barcos se veían obligados a navegar por el extremo sur de América del Sur a lo largo del Pasaje de Drake o el Estrecho de Magallanes. Una vez que se abrió el Canal de Panamá en 1914 después de más de 30 años de construcción dirigida por varios países, el comercio internacional cambió para siempre. Visite el edificio donde el ingeniero jefe, George W. Goethals, centralizó las actividades administrativas del canal antes de embarcarse en este canal legendario. Viaje a lo largo del Canal de Panamá mientras presencia el impresionante lago Gatún. Conocido como el lago artificial más grande del mundo, este cuerpo de agua está rodeado por la belleza de los árboles petrificados congelados en el tiempo, la selva tropical y la flora y fauna únicas que se encuentran a lo largo de sus orillas. Disfrute de un delicioso almuerzo en el Gamboa Rainforest Resort y descubra más sobre la historia, la biodiversidad y el funcionamiento del Canal de Panamá durante un recorrido privado por el Centro de Visitantes de Miraflores. (B, L)







# DÍA 10 PANAMÁ

Déjate deslumbrar por la impresionante selva tropical del Parque Nacional Chagres, admirando el increíble paisaje que te rodea. Navegue por el río Chagres a través de esta selva mágica a bordo de una piragua, una canoa tradicional, capitaneada por un experto guía Emberá (una tribu indígena). Deténgase en una magnífica cascada, donde podrá disfrutar de un refrescante baño en el agua fresca y absorber la energía de esta maravilla natural, antes de continuar hacia un pueblo Emberá. Los Emberá son un pueblo ribereño de Panamá, históricamente construyeron sus casas a lo largo de las orillas de los ríos. Aprende a cocinar un almuerzo tradicional Emberá, que disfrutarás. Sumérgete en los bailes rituales, la música local, las artesanías y más mientras experimentas y abrazas esta cultura única. (B, L)

**DÍA 11 PANAMÁ**Despídete de Panamá y prepárate para tu vuelo de regreso a casa. (B)





# Incluidos en MARAVILLAS DE COLOMBIA

#### **AMPLIOS CAMAROTES**

- Crucero de 7 noches por el río en un elegante camarote con balcón doble
- Entretenimiento a pedido en todos los camarotes con acceso gratuito a Internet de alta velocidad, películas y biblioteca de música
- Agua fresca repuesta diariamente

#### **UNA GAMA DE COMODIDADES**

- Programa de bienestar gratuito con un anfitrión de bienestar dedicado que dirige varias clases de ejercicios
- Los servicios de uno de los maravillosos administradores de cruceros de AmaWaterways a lo largo de su crucero fluvial y su viaje por tierra
- Entretenimiento nocturno que incluye espectáculos culturales
- Wi-Fi de alta calidad
- Piscina en la terraza
- Gimnasio
- Salón principal con vistas panorámicas y bar

#### **COMEDOR GALARDONADO**

- Todas las cenas elegantes a bordo, además de una cena especial en tierra en El Banco
- Vino, cerveza y refrescos incluidos durante el almuerzo y la cena
- Hora del cóctel Sip & Sail con vino, cerveza, licores y refrescos gratuitos
- Una variedad de excursiones, que incluyen observación de aves y paseos en bote
- Estación de café y té colombiano 24 horas al día, 7 días a la semana

#### UN MUNDO DE EXPLORACION

- Excursiones inmersivas en todos los destinos
- Celebración exclusiva del Carnaval durante todo el año en Barranquilla y presentación de cumbia en El Banco
- Un guía experto que lo acompañará a lo largo de su viaje en crucero por el río
- Traslados al aeropuerto con compra de aire de AmaWaterways





# **MAGIA DE COLOMBIA**



# CRUCERO DESDE: BARRANQUILLA A CARTAGENA

Abraza la magia de Colombia mientras exploras el país a lo largo del mágico río Magdalena durante este viaje especial de 7 noches. Muévase al ritmo de una variedad de estilos musicales latinoamericanos, incluidos la cumbia y el vallenato, y disfrute de emocionantes actuaciones en una colorida experiencia de Carnaval en Barranquilla solo para los huéspedes de AmaWaterways. Beba una taza humeante del famoso café del país. Escuche las llamadas de aves y vida silvestre distintivas que no se encuentran en ningún otro lugar del planeta. Descubra tradiciones eternas mientras conoce a los amigables guías y residentes de diversos orígenes que viven más allá de las orillas del río. Disfrute del alma y el espíritu de Colombia mientras navega por este río junto con AmaWaterways, the Heart of the River™.

PAÍS: COLOMBIA RÍOS: MAGDALENA



# Itinerario detallado MAGIAS DE COLOMBIA

# BARRANQUILLA A CARTAGENA DÍA 1

### **BARRANQUILLA – EMBARQUE**

Llegue a Barranquilla y acomódese en su camarote mientras se prepara para su viaje por el río Magdalena. Por la noche, disfrute de una celebración especial de Carnaval, brindando la experiencia tradicional completa exclusivamente a los huéspedes de AmaWaterways durante todo el año. Ampliamente considerado como una de las celebraciones folclóricas más importantes de Colombia, el Carnaval de Barranquilla también ha sido declarado Obra Maestra del Patrimonio Oral e Intangible de la Humanidad por la UNESCO, y podrá deleitarse con esta experiencia verdaderamente auténtica mientras aprende el lema del Carnaval: Quien lo vive. , es quien lo goza.

# DIA 2 NEUVA VENECIA

Visita la Villa Flotante de Nueva Venecia. Una ciudad encantadora llena de lugareños acogedores, Nueva Venecia, o "Nueva Venecia", solo se puede navegar en barco. Con sus hermosas casas coloniales, su vívida arquitectura y su santuario local que protege la flora y fauna autóctonas, este pueblo destaca la belleza y la calidez de Colombia. Mientras esté aquí, explore este pueblo y aprenda más sobre la vida de su gente durante una visita guiada. Disfrute de las artesanías y el arte tradicionales que se exhiben, aprenda sobre las técnicas que usan los pescadores de Nueva Venecia y pruebe las delicias locales mientras disfruta de este pueblo y su cultura única.

# DÍA 3 SANTA BÁRBARA DE PINTO - MOMPOX

Pasa tu mañana en Santa Bárbara de Pinto, ubicada a orillas del brazo Mompox del río Magdalena. Disfrute de un recorrido a pie por este pueblo tradicional, donde podrá ver lugares de interés locales como la Iglesia de Santa Bárbara y disfrutar de intrincadas artesanías hechas a mano creadas en el pueblo. Por la tarde, llegue a la ciudad isleña de Mompox, donde será recibido con los brazos abiertos y música animada mientras los músicos locales lo invitan a una presentación de jazz exclusiva.









# DÍA 4 MOMPOX

Un pueblo detenido en el tiempo, Mompox encarna la apariencia de muchos pueblos durante la época colonial. Fundado en 1540, este remoto pueblo se convirtió en un importante puesto comercial español. Algunos españoles descubrieron que Mompox era un refugio para mantener el oro y otros tesoros protegidos de los piratas que saqueaban ciudades costeras como Cartagena, y con este metal precioso y el trabajo de hábiles artesanos de España llegaron artefactos bellamente elaborados. Desde entonces, el pueblo se ha hecho famoso por sus increíbles joyas de filigrana, de las cuales podrás conocer más durante tu recorrido de este tour por la tarde. Mientras visita esta isla única, viaje a través de la increíble región ecológica de Ciénega Pijiño, explorando el enorme lago que alberga una variedad de flora y fauna nativa de la región. Por la tarde, dé un paseo por esta histórica ciudad en una visita guiada a pie. Con impresionantes iglesias coloniales, la impresionante naturaleza que rodea la ciudad y deliciosas delicias locales como el queso capa y la butifarra, Mompox seguramente será un punto culminante de su viaje a lo largo del magnífico río Magdalena.

# DIA 5 MOMPOX – EL BANCO

Despídase de Mompox antes de embarcarse en un crucero panorámico por uno de los tramos más impresionantes del río Magdalena, la región de La Mojana, y llegar al pueblo de El Banco, ubicado en la intersección de los ríos Magdalena y César. Fundado en un lugar estratégico tanto para los nativos como para los españoles, el pueblo fue destruido repetidamente en sus luchas y luego reconstruido sobre sus cenizas. En 1749, un esclavo negro liberado llamado José Domingo Ortiz condujo a un grupo de colonos a este lugar especial, llevando consigo una estatua de la Virgen María, tomando este lugar como su nuevo hogar. Por esta conexión, la Virgen de la Candelaria, especial advocación de la Virgen María, es especialmente venerada en esta región. Embárcate en una caminata guiada por este increíble destino y aprende más sobre su historia como el lugar de nacimiento de la cumbia, un género icónico de música y baile que ahora se ha popularizado en todo el mundo. Lo que comenzó como una danza de cortejo practicada por esclavos africanos, luego incorporó pasos americanos e instrumentos europeos y africanos, se ha convertido en una sensación mundial, que es especialmente popular en la región andina de Colombia. Por la noche, disfrute de una cena exclusiva en la ciudad y sea testigo de una increíble actuación de cumbia de los lugareños.









### DÍA 6

#### **MAGANGUE - CALAMAR**

Sea testigo de las vistas, escuche los cantos de los pájaros y observe la vida silvestre a su alrededor mientras pasa el día en Magangue. Sumérjase en la presencia de la naturaleza colombiana que rodea esta ciudad en un tour de observación de aves, que le brinda una oportunidad única de ver aves que solo se encuentran en esta parte específica del país. También puede realizar un recorrido de senderismo por la pintoresca Ciénega, un pueblo lleno de herencia colombiana. Más tarde en el día, visite Calamar. Ubicada a la entrada del Canal del Dique, esta ciudad se estableció por primera vez en 1840. Sea testigo de sitios históricos como la Iglesia de la Inmaculada Concepción mientras recorre este hermoso destino en paolo (un taxi en bicicleta para dos).

# DÍA 7 CARTAGENA

Aprovecha el día para deleitarte con la hermosa ciudad costera de Cartagena. Muchos españoles acudieron en masa a este lugar cuando escucharon historias de oro encontrado en las tumbas de líderes indígenas, expandiendo este pequeño puerto en una ciudad próspera. Mientras recorres la ciudad, puedes ser testigo de lugares emblemáticos como la Catedral de Cartagena o los muros de piedra construidos para proteger la ciudad del saqueo de los piratas, aunque no impidieron que Sir Francis Drake tomara la ciudad para pedir rescate en 1586. En Por la tarde, disfrute de un recorrido por el impresionante barrio de Getsemaní. Con los colores vibrantes de las casas y el arte callejero, así como las deliciosas delicias locales que se pueden encontrar en toda la zona, este vecindario histórico deleitará todos tus sentidos. Por la noche, contempla la puesta de sol en el increíble Castillo de San Felipe.

# DÍA 8 CARTAGENA – DESEMBARQUE

Despídase de su barco y su tripulación mientras desembarca y se prepara para su vuelo de regreso a casa





# Incluidos en MAGIAS DE COLOMBIA

#### **AMPLIOS CAMAROTES**

- Crucero de 7 noches por el río en un elegante camarote con balcón doble
- Entretenimiento a pedido en todos los camarotes con acceso gratuito a Internet de alta velocidad, películas y biblioteca de música
- Agua fresca repuesta diariamente

#### **UNA GAMA DE COMODIDADES**

- Programa de bienestar gratuito con un anfitrión de bienestar dedicado que dirige varias clases de ejercicios
- Los servicios de uno de los maravillosos administradores de cruceros de AmaWaterways a lo largo de su crucero fluvial y su viaje por tierra
- Entretenimiento nocturno que incluye espectáculos culturales
- Wi-Fi de alta calidad
- Piscina en la terraza
- Gimnasio
- Salón principal con vistas panorámicas y bar

#### **COMEDOR GALARDONADO**

- Todas las cenas elegantes a bordo, además de una cena especial en tierra en El Banco
- Vino, cerveza y refrescos incluidos durante el almuerzo y la cena
- Hora del cóctel Sip & Sail con vino, cerveza, licores y refrescos gratuitos
- Una variedad de excursiones, que incluyen observación de aves y paseos en bote
- Estación de café y té colombiano 24 horas al día, 7 días a la semana

#### UN MUNDO DE EXPLORACION

- Excursiones inmersivas en todos los destinos
- Celebración exclusiva del Carnaval durante todo el año en Barranquilla y presentación de cumbia en El Banco
- Un guía experto que lo acompañará a lo largo de su viaje en crucero por el río
- Traslados al aeropuerto con compra de aire de AmaWaterways



# PRE & POST TOURS OPCIONALES 3 Noches en Medellín Pre Crucero MEDELLIN A CARTAGENA

#### DÍA 1

#### **MEDELLÍN**

Llegada a la ciudad de Medellín, la segunda ciudad más grande de Colombia. Nombrada la ciudad más innovadora del mundo por el Urban Land Institute en 2013, esta fascinante ciudad combina las comodidades modernas con la historia colonial. Regístrese en su hotel y disfrute de su primera noche en esta ciudad única.

#### DIA 2

#### **MEDELLÍN**

El clima ideal de la región y las condiciones del suelo, combinados con la habilidad y la pasión de los agricultores locales, crean una experiencia de café única y deliciosa, que puede conocer y disfrutar durante una excursión guiada. Antes de que la mayoría de las fincas cafetaleras se mudaran al sur, el estado de Antioquia fue donde comenzó el crecimiento del café en Colombia, sembrando la semilla de la tradición y la cultura fuertemente en esta región. Los granos de café que se cultivan en Medellín son conocidos por sus perfiles de sabor ricos y complejos, con notas de chocolate amargo, caramelo y bayas. Este delicioso café también está certificado por organizaciones como Rainforest Alliance, que garantiza que el café se cultiva de manera sostenible y respetuosa con el medio ambiente. (B, L)

#### DÍA 3

#### **MEDELLÍN**

Si bien la ciudad alguna vez fue conocida por sus campañas violentas, Medellín ha experimentado transformaciones sociales impresionantes, y podrá examinar las drásticas diferencias mientras recorre la Comuna 13. Este vecindario alguna vez fue el centro de la influencia de la corrupción política en la ciudad, y ahora tiene elevado a un lugar de comunidad, música y arte fortalecidos. Viaja en un teleférico a través de esta zona única y sé testigo de cómo ha crecido. (B)

#### DÍA 4

### MEDELLÍN – BARRANQUILLA – EMBARQUE

Vuele a la hermosa ciudad de Barranquilla y acomódese en su camarote mientras se prepara para su viaje por el río Magdalena. Por la noche, disfrute de una celebración especial de Carnaval, brindando la experiencia tradicional completa exclusivamente a los huéspedes de AmaWaterways durante todo el año. Ampliamente considerado como una de las celebraciones folclóricas más importantes de Colombia, el Carnaval de Barranquilla también ha sido declarado Obra Maestra del Patrimonio Oral e Intangible de la Humanidad por la UNESCO, y podrá deleitarse con esta experiencia verdaderamente auténtica mientras aprende el lema del Carnaval: Quien lo vive. , es quien lo goza





# 3 Noches en Panamá Post Crucero

#### DÍA 8

#### CARTAGENA – DESEMBARQUE – PANAMÁ

Desembarque de su barco y vuele a la ciudad de Panamá, famosa por el canal que separa América del Norte y América del Sur. Comience su viaje a Panamá en Panamá La Vieja, el sitio de la Ciudad de Panamá original. Ubicado en medio de rascacielos, este encantador Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO aún conserva su sabor místico inicial. Construida sobre un pueblo indígena, Panamá La Vieja fue la primera ciudad fundada por España en la costa del Pacífico en 1519. Continúe hacia Causeway Amador, un camino que une la ciudad de Panamá con las islas de Naos, Perico y Flamenco, mientras se sumerge en las vistas modernas de esta maravillosa ciudad. Por la tarde, explore el intrigante Museo de la Biodiversidad. Diseñado por el renombrado arquitecto Frank Gehry, este museo único lo invita a profundizar en las historias que rodean los diversos ecosistemas del país, las fuerzas tectónicas de la tierra y los primeros asentamientos humanos en el área, todos unidos para crear el Panamá que conocemos hoy. Después, camina por los colores vivos del Casco Antiguo, donde te hospedarás durante tu estadía en esta increíble ciudad. (B)

# DÍA 9 PANAMÁ

Contempla la majestuosidad artificial del Canal de Panamá durante este día completo de increíbles excursiones. Antes de que se construyera esta maravilla de la ingeniería, los barcos se veían obligados a navegar por el extremo sur de América del Sur a lo largo del Pasaje de Drake o el Estrecho de Magallanes. Una vez que se abrió el Canal de Panamá en 1914 después de más de 30 años de construcción dirigida por varios países, el comercio internacional cambió para siempre. Visite el edificio donde el ingeniero jefe, George W. Goethals, centralizó las actividades administrativas del canal antes de embarcarse en este canal legendario. Viaje a lo largo del Canal de Panamá mientras presencia el impresionante lago Gatún. Conocido como el lago artificial más grande del mundo, este cuerpo de agua está rodeado por la belleza de los árboles petrificados congelados en el tiempo, la selva tropical y la flora y fauna únicas que se encuentran a lo largo de sus orillas. Disfrute de un delicioso almuerzo en el Gamboa Rainforest Resort y descubra más sobre la historia, la biodiversidad y el funcionamiento del Canal de Panamá durante un recorrido privado por el Centro de Visitantes de Miraflores. (B, L)







# DÍA 10 PANAMÁ

Déjate deslumbrar por la impresionante selva tropical del Parque Nacional Chagres, admirando el increíble paisaje que te rodea. Navegue por el río Chagres a través de esta selva mágica a bordo de una piragua, una canoa tradicional, capitaneada por un experto guía Emberá (una tribu indígena). Deténgase en una magnífica cascada, donde podrá disfrutar de un refrescante baño en el agua fresca y absorber la energía de esta maravilla natural, antes de continuar hacia un pueblo Emberá. Los Emberá son un pueblo ribereño de Panamá, históricamente construyeron sus casas a lo largo de las orillas de los ríos. Aprende a cocinar un almuerzo tradicional Emberá, que disfrutarás. Sumérgete en los bailes rituales, la música local, las artesanías y más mientras experimentas y abrazas esta cultura única. (B, L)

DÍA 11 PANAMÁ

Despídete de Panamá y prepárate para tu vuelo de regreso a casa. (B)





AmaMagdalena OVERVIEW



Suba a bordo de un mundo de experiencias inigualables y reciba una cálida bienvenida a bordo de nuestro impresionante AmaMagdalena de nuevo diseño, un crucero fluvial íntimo para 60 pasajeros que ofrece el lujo del espacio y vistas panorámicas mientras navega por el río Magdalena de Colombia. Este hermoso barco cuenta con una piscina climatizada rejuvenecedora en el Sun Deck, un amplio gimnasio, un restaurante principal que sirve exquisita cocina latinoamericana de inspiración regional y favoritos occidentales, así como una experiencia gastronómica íntima al aire libre. Además, descansará la vista cada noche en su camarote con balcón doble repleto de comodidades, con balcón francés y balcón exterior, desde donde se despertará con una nueva vista cada día en uno de los destinos fascinantes de Colombia.

# AmaMelodia OVERVIEW



Navegue con lujo por el magnífico río Magdalena de Colombia a bordo de nuestro impresionante AmaMelodia de nuevo diseño, un barco íntimo para 64 pasajeros diseñado para maximizar sus vistas a lo largo de esta vía fluvial especial. Contemple las vistas espectaculares desde los balcones gemelos (balcón francés y balcón exterior) dentro de su espacioso camarote, donde las habitaciones varían de 237 pies cuadrados a 318 pies cuadrados en nuestras suites de lujo. Pruebe la exquisita cocina latinoamericana de inspiración local y los favoritos occidentales en el restaurante principal, disfrute de una experiencia gastronómica íntima al aire libre y toque música en vivo y mucho más cada noche en el salón principal. Para lo último en relajación, relaje sus músculos en la piscina climatizada en la terraza, disfrute de un masaje o disfrute de una manicura o pedicura en el salón de uñas.